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元気通信
山下市長の

　CSF対策のため10月末から飼育豚へ
のワクチン接種が開始され、CSFの感染
予防へ大きな一歩が踏み出されました。
　本市では、今年2月のCSF発生を受
け、直後からワクチン接種を県や国に対
して要請してきましたが実現に至らず、
残念なことに感染が拡大し、夏までに3
万5千頭余りを処分せざるを得ませんで
した。ワクチン接種を心待ちにされてき
た養豚農家や養豚に携わる方々にとっ
ては、ようやく出口が見えた思いではな

いでしょう
か。
　再びこう
した事態が起こらぬよう、関係機関と一
体となった防疫強化や、野生イノシシ対
策に取り組むとともに、被害を受けた養
豚農家の再建を後押しし、県内一の養
豚産地の復興を進めてまいります。
◆お詫び　
11月号のこのコーナーで駅伝大会の日付に
誤りがありましたことをお詫びします。

CSF（豚コレラ）の終息を願う

　田原市博物館企画展「山本二三展」の入場者
が1万人を達成しました。これは25年振りの
快挙で、1万人目の来場者をお祝いするため、
山下市長が駆け付けました。1万人目となっ
た森下さん（南神戸町）は「見たことのある作
品で映画のシーンを思い出し、見たことのな
い作品は映画を見たくなった」と話してくれ
ました。

二三に魅了され
1万人達成！！

11/9
［土］

　11月9日（土）・10日（日）にどんぶりサミット
in田原2019がサンテパルクたはらで開催さ
れ、約4万1000人が訪れました。昨年好評だっ
た「全国丼サミット」に続き、今年度は、石川
県・長野県をはじめ三河地域からも出店し、31
種類のご当地丼などが集まりました。収穫祭
も同時開催され、大にぎわいの2日間でした。

ふるさとの味
大集結!
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▲福江高校の生徒がボランティアスタッフとして参加し、笑顔で接客したり、会場
整理をしたりしていました

▲【写真左から】記念品の図録とアニメ「天空の城ラピュタ」の背景画の額を受け
取る森下恵

めぐみ
さん、桔

きっぺい
平くん、そよ乃

の
ちゃんと山下市長
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